

Indigné, révolté, inquiet de la politique ouvertement répressive et réactionnaire du Président Macron, de Attal et de son gouvernement qui ne trouvent d'autres moyens que de frapper Mathilde Panot, Jean-Luc Mélenchon, Rima Hassan, le secrétaire de l'UD CGT du Nord, les étudiants en particulier de Sciences-Po, et les militants et démocrates qu'on veut bâillonner par une répression digne de l'extrême droite, en utilisant encore des amalgames nauséabonds, mensongers et ne reposant sur aucune réalité ; le POI sera présent et appelle à participer très largement au rassemblement à l'appel de La France Insoumise (LFI) « contre la criminalisation des voix de la paix », mardi 30 avril prochain.

Le POI était déjà présent aux rassemblements des étudiants de Sciences-Po devant le Panthéon et, depuis mercredi soir, devant Sciences Po Paris, et salue la détermination de la jeunesse qui a permis de faire échec à la direction de l'établissement, en obtenant la suspension des procédures disciplinaires.

Ce malgré un climat de tension généré par Macron, Darmanin et des groupuscules d'extrême-droite qui ont tous les faveurs de médias aux ordres, qui portent plainte et cherchent à instrumentaliser la justice contre les militants et démocrates pour soutenir les massacres à Gaza.

Le POI attire l'attention sur le lien entre les attaques du gouvernement Macron/Attal et les remises en cause de tous les acquis sociaux qui poussent encore plus vers la misère et la déchéance, en particulier pour la jeunesse dont l'objectif clair est de la préparer à être envoyée à la guerre au seul bénéfice des capitalistes et des marchands de canon. Tout comme les enseignants dont on veut discipliner les consciences.

Personne n'est dupe : soutenir les massacres de Netanyahu, avec LR, le RN, etc, impose, contre la majorité de la population qui le rejette, la répression et la tentative de terroriser.

Les appels à l'économie de guerre ouvertement revendiqués par Olivier Faure et Raphaël Gluksmann pour faire encore plus de morts dans la guerre en Ukraine et en Russie concourent totalement à aider Macron dans sa politique.

Rassemblement « contre la criminalisation des voix de la paix », à l'appel de LFI, mardi 30 avril prochain à 8h30 à la sortie du métro Porte de Clichy : 2 boulevard Berthier Paris.

Cessez-le-feu immédiat à Gaza ! Non à guerre ! Non à l'instrumentalisation de la justice ! Contre la pensée unique ! Solidarité avec les militants inquiétés ! Levée des sanctions !

**Rassemblement en soutien à Rima Hassan et Mathilde Panot
mardi 30 avril à 8h30, Porte de Clichy à Paris**